



歌って素晴らしい!

校長 宮川佳代子

神林中学校の校歌は本当に素敵です。

「校歌を村上市民ふれあいセンターでCDに録音しましょう!」と提案してくださったのは、校歌を作詞作曲してくださった平井李枝さんです。村上市主催の講演会・ピアノ・ソプラノコンサートに平井さんが出演したときに、全校生徒で歌った校歌と平井さんが神林中学校のために作詞作曲した「オレンジの風」をビデオレターしたこと、この素晴らしい校歌の合唱をCDで残しておきたい!と提案されたのです。私はすぐに賛成しました。私もこのみんなで歌う素敵な校歌を残してほしかったからです。

当日は文化庁の文化芸術による子ども育成推進事業の3回目で、前半は平井さんのコンサート、そして、後半に全校生徒がステージに上がり校歌を合唱して録音しました。力強い男声とソプラノ、アルトの女声が奏でるハーモニー、そして、全員が心を込めて一生懸命に歌う姿に心から感動しました。特に私は特等席で聴かせてもらったので、贅沢で幸せなひとときでした。歌って素晴らしい!と思いました。

もう一つ。

合唱コンクールで披露できなかった2年2組と2学年の合唱を後日行った発表会で聴いた時も同じ思いでした。辛い思いをした分、きっと思いもたくさん込められていたと思います。仲間と歌える幸せが伝わってきました。特に2学年全体で歌った合唱曲はメッセージ性もあり、心に強く響き感動しました。本当に歌って素晴らしい!

でも、実は歌ではなく、歌っている人が素晴らしいのです。伝えようとする気持ち、頑張ろうとする気持ちが歌に乗って聴いている人を感動させるのです。

つまり、神林中学校の生徒の皆さんが素晴らしい!ということなのです。ブラボー! これからも自信をもって、素敵な校歌を歌い続けてください。



今年もたくさんのご理解ご協力ありがとうございました。良いお年をお迎えください。

2年生合唱発表会

11月29日の全校集会で、2年生の合唱発表会を行いました。新型コロナウイルスの影響で合唱コンクールに参加できなかった2年2組の合唱と2学年合唱が披露されました。2年2組は「キミのもとへ…」を合唱しました。この曲は「キミは一人じゃない、広い空の下でつながっているよ」というメッセージを込めて作詞されたそうです。2組のみんなが一つになって心を込めて歌いました。また、2学年合唱は「HEIWAの鐘」でした。力強く迫力ある合唱で、心に響きました。素晴らしい合唱をありがとう！



神林中学校区いじめ見逃しゼロスクール集会

11月29日に令和4年度のいじめ見逃しゼロスクール集会が行われました。平林小学校と神納小学校の5、6年生が来校し、神林中学校1年生から3年生までと一緒にいじめについて考えました。

24の小グループに分かれ、事前に視聴した「白熱するオンラインゲーム」という動画について意見を交換し、さらに追加のシナリオについて考えました。3年生が話し合いのリーダーとなり、各自の意見をまとめていきました。



「いじめは絶対に許してはいけない！」と強く思う人が多くなれば変わるはずです。みんなでいじめのない社会を創っていきましょう。



合同部活動

今年度も、NPO法人希楽々様のご協力で、合同部活動が始まりました。これは、身体を動かす機会が少なくなる冬期間に、生活や、すべての運動の基礎になる身体づくりや体力づくりを行う活動です。全部の部活動の部員が参加します。柔軟性や瞬発性など様々な運動を通して鍛えていきます。11月から2月までの火曜日に行われます。今年度は10回予定されています。週1回ですが、しっかりと取り組んでいきましょう。



2学期の反省と冬休みの抱負

2学期の終業式に、各学年の代表が、2学期の反省と冬休みの抱負を発表しました。

2学期の反省と冬休みの抱負

1年1組 石田向佑英

私は、2学期の反省が2つあります。1つ目は、体力面です。テスト期間などで部活動が休みの時に自分から運動をあまりしていませんでした。そのため、部活動が再開された時に軽く走っただけでも疲れるようになってしまいました。だから、3学期では部活動がないときでも自主練習に励み、体力をつけていきたいです。2つ目は、勉強面です。私は、3期テストは2期テストに比べて高い点数を取ろうと分からないところがあつたら先生にすぐに聞くことや自分からワークなどを進めるなど、自主学習に力を入れました。しかし、理科や歴史は対策をしておらず、低い点数取ってしまいました。その反省を活かして、冬休みに苦手なところを復習し、しっかりと定期テスト対策をして高得点を取りたいです。

私の冬休みの抱負は、「規則正しい生活をする。」ことです。夏休みでは、規則正しい生活ができていなく、改善しないまま夏休みが終わってしまいました。だから、冬休みは夏休みの反省を活かして、規則正しい生活を心がけ、楽しい冬休みにしたいです。

2学期を振り返って

2年1組 瀬賀来斗

2学期を振り返ると、成長した点と反省すべき点がありました。まずは、部活動についてです。先日、新発田であった大会に向けて、部員全員が県大会進出を目指し、真剣に練習してきました。結果は、男子は惜しくも予選敗退でしたが、女子は、見事地区予選を突破し、県大会進出を果たしました。僕は負けてしまったのですが、練習の成果を存分に発揮できたと同時に、自分にとってよい経験になったのではないかと思います。

次に学習面についてです。12月になり、新研究も配られ、受検に向けて勉強していかなければならなかったのですが、勉強する気が起きなくなり、自学をサボってしまい提出率もどんどん悪くなっていきました。3学期にはIV期テストの他に単元別テストもあるので、勉強を毎日欠かさずし、テストで好成績を残せるよう、努力していきたいです。

最後に、生活面についてです。僕は、毎日遅くまでゲームをしていることが多く、十分な睡眠がとれていなかったため、授業や部活に支障をきたしていることもしばしばありました。3学期からは、生活リズムを整え、健康的な生活を心がけていきたいです。3学期は2年生として最後の学期になります。そして、下学年の立派なお手本である3年生になるための大事な準備期間でもあります。今までよりももっと気を引き締めて、自信のもてる自分になるために努力していきたいです。

2学期の反省と冬休みの抱負

3年1組 坂上 綱

僕が2学期に頑張ったことは2つあります。

1つ目は、合唱コンクールです。僕は初めて合唱実行委員を務めました。初めは、分からないことばかりでとても大変でした。しかし、クラスみんなが協力してくれたのでスローガン決めなどがスムーズに進みました。また、合唱練習が始まって、様々なことに苦戦しました。そんな中、本番の直前練習で担任の小田切先生からアドバイスを頂きました。それを活かして歌った結果、本番では過去最高の合唱ができ、最優秀賞を獲ることもできました。

2つ目は、勉強です。僕は毎月の実力テストに向けて苦手教科の克服を頑張りました。放課後学習会などを活用して、一問でも多く解けるように頑張りました。その結果、1学期よりも点数が取れるようになりました。

3学期からは、今よりもさらに勉強して志望校に合格できるように頑張ります。また、卒業に向けて、クラスや学年で残りの学校生活を楽しんでいきたいです。

2学期の思い出アルバム

いろいろあって充実した2学期でした。



体育祭 結成式



広島派遣報告会



防災教育



PTA 環境整備作業



体育祭 団長あいさつ



1年生 SDGs × 村上巡検



2年生 キャリア・スタート・ウィーク



3年生 修学旅行



いじめ見逃しゼロスクール集会

生徒会役員選挙

令和5年度の生徒会をリードしていく生徒会役員の選挙が行われました。11月7日に公示、21日～22日に立候補受付、28日～30日に選挙運動が行われ朝や終学活であいさつや公約を述べていました。12月5日は立会演説会と投票が行われましたが、どの立候補者も責任者も堂々と演説をしていました。質疑応答では、現生徒会役員から質問があったり、激励の言葉をもらったりしていました。

投票の結果、以下の人が新生徒会役員として選ばれました。令和5年度もさらに神林中学校を盛り上げていってください。よろしくお祈りします。

会長	阿部 謙明	副会長	内山 友喜	岸 和花
書記長	木村 日茉莉	応援団長	井関 涼太	



文化芸術による子ども育成推進事業

12月15日に3回目の文化芸術による子ども育成事業がありました。今回も講師に音楽博士、ピアニスト、作曲家の平井李枝さんをお迎えして村上市民ふれあいセンターで開催されました。前半は「Dr. りえのおしゃれなクラシック」コンサートで、スペインや村上の曲やクリスマスソングを楽しみました。後半は神林中学校の校歌を録画録音しました。全校で歌う校歌はとても素晴らしかったです。平井李枝さんが伴奏してくださった校歌も録音しました。また、「オレンジの風」も急遽歌うことになり、一緒に合唱しました。会場は温かなオレンジの風が吹いていました。



球技大会

12月19日と20日に生徒会主催の球技大会が行われました。競技種目はクラス対抗ドッチボールです。各クラスが全員出場します。最初の4分はボールが2個、後半の3分はボールが3個になります。上級生も下級生も男女も関係なく戦いました。結果は、優勝が3年2組、準優勝が3年1組、3位は2年2組でした。企画運営をしてくれた生徒会執行部の皆さんありがとうございました。



活躍しています！おめでとう！



新潟県中学校新人卓球大会 下越地区予選会 女子団体 4位

1年女子個人 2位 沢田萌々香 3位 佐藤千華

第32回バスケットボールカーニバル in 村上大会 第2位 Hangout 神林

第53回新潟県ジュニア美術展覧会 優秀賞 「海」 佐藤千華

奨励賞 「木の実」 内山朔

令和4年度全国中学生人権作文コンテスト 新潟県大会 優良賞 八藤後里織

令和4年度中学生「人権作文コンテスト」村上大会 最優秀賞 八藤後里織

「子どもが子どもらしく生きるために」

第46回新潟県アンサンブルコンテスト 中学生の部 銀賞 木管打楽器八重奏

銅賞 金管打楽器六重奏

第53回村上市岩船郡中学校読書感想文コンクール

優良賞 木村優花 「二人は、また。」

優良賞 押切俊希 「『星の王子さま』を読んで」

優良賞 遠山愛華 「腹を割ったら血が出るだけさ」



(県ジュニア展 優秀賞 「海」)

令和4年度 新大全国競書大会

秀作 佐藤さくら

佳作 渡辺結心



お知らせ

・新しい職員の方の紹介をします。水越亜希子さんです。水越さんは村上市適応指導教室の指導員です。月1回神林中学校の図書館に来ていただきます。図書業務を手伝っていただきながら、悩みや困りごとの相談にも乗ってくれます。気軽に話しかけてください。よろしくお願ひします。

・新潟県教育委員会の教育広報誌「かけはし」は、県教育委員会と家庭、地域をつなげ、取組について広く理解していただくことを目的に

年数回発行されています。是非ご覧ください。



1月の主な予定

1日(日) 元日 冬期休業日(~1/5)

5日(木) 職員研修 部活なし

6日(金) 3学期始業式 5限授業
部活なし

9日(月) 祝 成人の日

10日(火) 教育相談旬間 3年実力テスト

11日(水) 第2回PTA理事会 部活なし

17日(火) 生徒朝会

18日(水) 3年生3限後下校

19日(木) 新入生保護者説明会

23日(月) 職員会議

25日(水) 5限授業 部活なし

26日(木) 45分授業 専門委員会

27日(金) 3年生「性に関する講演会」
PTA 広報委員会編集会議

31日(火) 3年生保護者会(~2/3)